



Foto: Andreas Buchberger

Wie wollen wir im Alter wohnen? Daheim und nicht im Heim. Zumindest lautet so quer durch alle Umfragen die Standard-Antwort. Das Thema ist allerdings differenzierter zu betrachten. Erstens, weil es „das Alter“ nicht gibt und Menschen und deren Lebensmodelle in den nachberuflichen Lebensphasen mindestens genauso divers sind wie Jüngere. Und zweitens, weil die Optionen an

Wohnformen im Alter

Wohnformen heute vielfältiger denn je sind. Die Frage ist, ob die Angebote den Bedürfnissen auch tatsächlich gerecht werden und die Zielgruppen für die verschiedenen Wohnformen auch ausreichend gut informiert sind.

Bild: Innenhof im Pflegewohnhaus Rudolfsheim-Fünfhaus in Wien 15, Kardinal-Rauscher-Platz 2.